
 

 

 

2017 年も、ありがとうございました。 

地域の皆様のご理解の下、「たまフェス 体育の部 文化の部」、無事終了

いたしました。 

 今年の 9 月は、台風 18 号が九州、四国、明石に上陸本州を縦断し、大雨

をもたらせました。 

10 月の秋晴れは長続きせず、秋雨前線や寒気の影響で全国的に曇りや雨の日が多くなり

ました。台風 21 号と 22 号が 2 週続けて襲来し、河川の氾濫や土砂災害などの被害が発生

しまた、大阪の月間降水量は 430.0 ミリと、10 月の 1 位の記録を更新。

本校の生徒や職員の通学、通勤に大きな影響を与えました。 

この時期私は、野菜が育つのか心配で、白菜や大根達、甲

子園でのクライマックスシリーズに傘をさしてあげたい気持ちで一杯で

した。 

「体育の部」は、予行日は、秋晴れだったのが当日は、な、なんと雨・・・。

苦渋の決断で、体育館で開催しました。 

3 年生の集団演技や、クラス対抗リレー、応援団演技などグランドで思いっきりやりた

かった生徒には、悔しかったにちがいないでしょう。 

11 月上旬は、高気圧に覆われて晴れた日が多くなりました。「文化の部」は、何とか晴

れ、盛大に開催されました。来年は、どちらも秋晴れのもと、やるぞー！ 
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ラグビー場の芝を、本校産の小松菜

で、表現します。 

 


